
 

 

 

Acta de la Reunión de la Junta Directiva de la Real Federación Española de Hockey  
 

21 de febrero de 2023 
 

Siendo las 19:00 horas del día 21-02-2023, se reúnen, mediante videoconferencia los 
miembros de la Junta Directiva de la RFEH que se citan a continuación con el siguiente Orden 
del Día: 

 
             
              ASISTENTES 

 D. Santiago Deó 
 Dª Mercedes Coghen 
 D. Jaime Coghen 
 D. Jesús Gracia 
 Dª Lluisa Setó 
 Dña. Ana Escalante 
 D. Manuel Martín- Borregón 
 D. Rafael Espino 
 Dª Laura Márquez 
 Dª Sonsoles Monfort 
 D. Alvaro Zavala 
 D. Oriol Cortada 
 D. Pablo Sánchez 
 D. Rafael Castillo 
 D. Roberto Baratta 
 Dª Mónica García 
 D. Ernesto Martos 
 D. Daniel Martín 
 D. Joaquim Martínez 

EXCUSA 
 Dª Rosario Teva 

               INVITADOS 
 D. Llorenç Arnau 

D. José Antonio Gil 
 
 
 

                         
                        ORDEN DEL DIA 
 

 1º Lectura y aprobación, si procede, del acta de 
la Junta Directiva anterior 

 2º Área Económica: 
o Cambio dirección financiera 
o Beca solidaridad Olímpica 

 3º Área Deportiva 
o Posición Performance Director 
o Proyecto Competición Sala 2024 
o Cambios en el Organigrama de 

Selecciones 
 4º Área Desarrollo 

o Nueva plataforma de gestión de 
licencias y competición 

 5º Área Marca / Eventos 
o Sorteo de la Copa 
o Presentación imagen campeonatos de 

España 
 6º Centenario 

o Plan del centenario+ Gala 
 7º Ruegos y preguntas 

 

 
 

 
 
1º Aprobación acta reunión anterior. 
 
Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad. El Presidente presenta a los dos 
nuevos miembros de la Junta Directiva, los Sres. Daniel Martín y Ernesto Martos a quienes da 
la bienvenida. 
 
2º Área Económica 
 
El Sr. Llorenç Arnau explica que nos han concedido la beca Solidarity Grant del COE  



 

 

Que estamos en un momento de presentación de justificación de subvenciones por lo que 
toda el área de administración y finanzas está centrada en esto y que, desde hace tres 
semanas ha cambiado la dirección financiera, cuyo nuevo director es Adrián Bordas. 
 
 
3º Área Deportiva 
 
El Sr. Pablo Sánchez explica que, dentro del Área Deportiva, el Sr. Daniel Martín coordinará la 
parte de sub-21, sub-18 y sub-16 y el Sr. Ernesto Martos colaborará en la parte de 
competiciones.  
 
Después pasa a comentar la convocatoria realizada para la plaza de Performance Manager, 
que se cerrará el próximo día 24 de los corrientes y explica las funciones que deberá realizar la 
persona seleccionada. Se han recibido casi 60 solicitudes para el puesto. 
 
En cuanto al proyecto de competición de sala, el Sr. Sánchez comenta que dada la dificultad de 
tener unanimidad en cuanto a la sala se refiere, se está luchando por encontrar una opción, 
que pasa a explicar el Sr. José Antonio Gil quien presenta una nueva propuesta. Se ha revisado 
la competición, se quieren mantener las semifinales con la misma estructura, pero sin 
sectores, creando una final B para los equipos que no se hayan clasificado, siempre y cuando 
haya cuatro equipos, mínimo.  
 
Explica las facilidades que se darán a los equipos para que puedan participar como, por 
ejemplo, adaptar el calendario dejando libres los meses de diciembre y 1ª quincena de enero 
para las competiciones de las federaciones autonómicas, o jugar la final masculina y femenina 
en el mismo pabellón, entre otras medidas que ya han sido presentadas a las FFTT y Clubes. 
  
A raíz de la propuesta, se inicia un debate entre los asistentes sobre la problemática que 
presenta el hockey sala con respecto a la posibilidad de participación de las familias y, por 
tanto, su asistencia a las competiciones y la implicación de los clubes. 
 
Se comenta también los cambios en el organigrama deportivo tras la baja de Silvia Bonastre, 
cuyo puesto ocupará Eugenio Paulón, y Estefi Piris pasará a ocuparse de la Sub-16. 
 
 
4º Área Desarrollo 
 
El Sr. Llorenç Arnau explica la importancia de la nueva plataforma de gestión de licencias y 
competición ya que será uno de los grandes pilares para la RFEH, de cuya implementación se 
encargará la empresa iSquad. Inicialmente, tendremos estos módulos: gestión de licencias, 
arbitraje y competición, lo que nos permitirá dar un gran salto cualitativo. Hay varias 
funcionalidades que se irán añadiendo paulatinamente. 
La semana pasada se compartió toda la información con las Federaciones Territoriales.  
Se considera que es un punto importante conseguir la adhesión de las FFTT y mirar si hay 
posibilidad de obtener subvenciones por digitalización. El próximo viernes, en la sede de la 
empresa situada en Valladolid, se hará una demostración a un importante número de 
asistentes, tanto de la RFEH como de las territoriales. 
 
 
5º Área Marca/Eventos 
 
El siguiente gran evento es la Copa del Rey, cuyo sorteo tendrá lugar el próximo lunes día 27. El 
Sr. Llorenç Arnau comenta los horarios de TV en directo, y quien irá primero, si masculino o 
femenino.  Se concreta que el criterio que se establece es el intercambio entre femenino y 
masculino para priorizar la retransmisión televisiva.  



 

 

 
En la Copa anterior la franja televisiva era por la mañana y se priorizó al equipo femenino, este 
año la franja televisiva es por la tarde y se asigna al equipo masculino. 
 
Habrá varias competiciones paralelas, actividades con escuelas, Mamis&Papis y Hockey Plus, 
además de formación para profesores de EF y entrenadores de nivel inicial. 
 
A nivel de campeonatos, se ha actualizado la imagen de los cuatro campeonatos más 
importantes y se han elegido unos nuevos trofeos, pero hay que actualizar la política de 
devolución de los mismos. También habrá nuevas medallas que serán de dos tipos diferentes  
 
 
6º Centenario 
 
El Sr. Llorenç Arnau muestra la web del centenario, como está estructurada, como se pueden 
subir archivos con la idea de que la comunidad del hockey pueda incluir sus contenidos en el 
repositorio creado para ello. 
En cuanto a la Gala, comenta como está estructurada y que se está acabando de cerrar el Tour 
del Centenario para visitar todas las Federaciones Territoriales. El presidente confirma su 
intención de asistir a todas ellas. 
 
 
7º Ruegos y Preguntas. 
 
No se plantean 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21:00 horas. 
 
 
 

     
 

El Presidente                                                                   El Secretario 


